

青空に笑顔が輝いた！

みんなの応援が力になった最高の運動会！



6月5日(土)澄みわたる青空のもと、校庭運動会がおこなわれました。たくさんの保護者の皆様においでいただき、温かい声援をいただきました。子どもたちの大きな力になったことと思います。

運動会に向けて、練習する子どもたちの姿を間近で見してきました。ダンスの曲を自分たちで決めたり、ここをもっとこうしたらいいんじゃないかと友だち同士で話し合ったり、勝つための作戦を子どもたちが主となって考えたり、今日の練習で感じた気持ちを練習後に友だちと語り合ったり等の姿が多く、学年で見られました。子どもたちが自分たちで考えて、行動できる姿、まさに、子どもたちが創る運動会だなあと感じました。

そんな練習の姿があったからこそ、本番での子どもたち一人ひとりの笑顔が本当にまぶしく感じられました。また、運動会を通して培った力は、これからの学習にもきっと活かせると強く感じています。

保護者の皆様には、子どもたちの健康管理や運動会後の片づけ、新型コロナウイルス感染拡大防止へのご理解等、多くのご協力をいただきありがとうございました。(今年度も近隣から違法駐車等の苦情が1件もありませんでした。ご協力に感謝いたします。)



ダンスがとってもかわいかった
ぴかぴかの1年生。玉入れ。



笑顔がはじけ、楽しい気持ちが伝わってきた
2年生 ニャティティ ソーラン



たくましく、風のように駆け抜けた
YASHIRO 旋風 3年生





自分たちで選んだ「紅蓮華」の曲に合わせてかっこよく踊った3年生



がまんがまん。お見事！
白の作戦勝ち。5年生。綱引き



仲間との「絆」。一人一人の動きや表情に気持ちが表れ、見る人たちの心を惹きつけました。
全力は目に見える！ 6年生 組体操「結」



不審者対応避難訓練 6/9



校内に不審者が侵入したときの対応や実際の方法について学ぶため、千曲警察署生活安全課の方をお招きして防犯訓練を行いました。5年生が体育館で体育の授業を行っているところへ、児童昇降口から不審者が侵入するという想定です。子どもたちの安全を確保することを最優先に、不審者に刺激を与えないよういかに対応するかが重要でした。不審者役は警察の方でしたが、その迫真の演技に職員も緊張感を持って真剣に対応しました。

その後、警察の方からは①知らない人に声を掛けられたら「前へならえ」の距離を保つ②車につけられたら、逆方向に走って逃げる③ランドセルをつかまれたら、ランドセルをその場に置いて逃げる④写真を撮られそうになったら断る。大人に知らせる。等防犯に関わることについて教えていただきました。いざという時、役に立つのが「防犯ベル」です。防犯ベルが正常に鳴るかお家でも確認をお願いします。

熱中症のリスクを優先し、登下校中のマスクは外してもよいです。ただしマスクを外したら、距離を保ち、会話を控えて歩くよう各学級で指導しました。ご家庭でもお子さんにお話いただきますようお願いいたします。

